

Alexis Beyer
verbandsjugendleiter@kmv-rhh.de
mobil: 0176 232 989 08

Einladung zum Kreisjugendtag des Kreismusikverbandes Rheinhessen

Guntersblum, 22.02.2023

Liebe Jugendleiter:innen, liebe Jungmusiker:innen,

der Kreismusikverband Rheinhessen lädt Euch herzlich zum **Kreisjugendtag** in Zornheim ein. Dabei möchten wir die offizielle Gründung der Kreismusikjugend in unserem Verband beschließen.

Du fragst dich sicherlich: Was ist die Kreismusikjugend und wofür ist diese da?
 Warum bin ich eingeladen?

Die Kreismusikjugend ist eine Plattform von der Jugend für die Jugend. Hier könnt ihr Euch mit jungen Musiker anderer Vereine austauschen. Ihr könnt über die Grenzen Eurer Vereine Projekte planen und Ihr könnt bei Themen die Euch betreffen mitsprechen und entscheiden. Der Verbandsjugendleiter wird Euch und Eure Projekte unterstützen und im Vorstand des Kreismusikverbandes vertreten. Ziel ist es die Gemeinschaft aller jungen Musiker in Rheinhessen zu verbessern und Euch den Spaß an der Musik zu gewährleisten.

Teil der Kreismusikjugend sind alle Jungmusiker:innen bis 27 Jahre, welche über ihren Verein dem Kreismusikverband angehören. Wenn du dir hier nicht sicher bist, kannst du dich gerne bei deinem Verein und deinem Jugendleiter oder deiner Jugendleiterin informieren.

Hier die Eckdaten in Kürze

Wann	Sonntag, 26. März 2023, 13-16 Uhr
Wo	Lindenplatzhalle Zornheim
Adresse (Parkplatz):	Lindenplatz 9, 55270 Zornheim

Bitte melde dich bis zum **11. März 2023** per Mail oder telefonisch bei mir, Alexis Beyer.

Bei dieser ersten Sitzung möchten wir die offizielle Gründung inklusive Jugendordnung beschließen. Letztere erhält jeder gemeinsam mit dem offiziellen Ablauf noch vor der Versammlung zugeschickt.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme.

Viele musikalische Grüße
Alexis Beyer
Verbandsjugendleiter - Kreismusikverband Rheinhessen e.V.